

Als der Paketbote das LOUIS Paket brachte ... Ich muß es erzählen:

Beim Auspacken des riesengroßen Pakets, hielt ich als erstes diesen „Blondschoopf“ in Händen und mußte wirklich lächeln (Ähnlichkeiten rein zufällig?!), des weiteren befand sich ein Motorrad und eine Leitplanke mit Unterfahrschutz auf einer Bodenplatte montiert, im Paket. Vor dem Motorrad wies eine „Stehhilfe“ Barbies Platz an und durch das rechte Hosenbein stülpend – stand sie nun da! Ich war so begeistert von diesem Kunstwerk, daß ich fast übersehen habe, was Barbie da in Händen hielt – ein Schild mit dem Hinweis: 1000 Euro von LOUIS an MEHRSi! Ich war überwältigt, ich war berührt! Als ich voller Freude LOUIS anrief, mich im Namen von MEHRSi für dieses einzigartige Geschenk bedankte und erfuhr, daß gleich mehrere Abteilungen von LOUIS an dieser Aktion beteiligt waren: Die Schneiderei von LOUIS, die Barbie nach Vorlagefoto, in Jeans und Lederjacke einkleidete, eine Mitarbeiterin von LOUIS Barbie die Locken kreierte, eine Abteilung sich um das Motorrad kümmerte, die Leitplanke mit Unterfahrschutz nachbaute und alles zusammen auf eine Bodenplatte befestigte! Ganz ehrlich: es hat mich zu Tränen gerührt!



LOUIS Kunstobjekt fotografiert von Michael Colombara

Eine unglaubliche Aktion, eine großartige Spende, so kunstvoll „verpackt“ und dargestellt - einzigartig! DANKE an das gesamte Team der Detlev Louis Motorradvertriebs GmbH.

Monika Schwill,
im Namen von MEHRSi